## Allagens Süden hat neuen Kompaniechef

## Alfons Roderfeld jun. wurde zum Nachfolger von Rudolf Wick gewählt

ALLAGEN . So voll wie nie zuvor war am Freitagabend der Clubraum im TuS-Sportheim bei der Jahreshauptversammlung der Südkompanie. Grund war unter anderem, dass Kompaniechef Rudolf Wick im Vorfeld erklärt hatte, nicht mehr für das Amt des Hauptmanns zu kandidieren. So galt es, den Kompanieführer zu verabschieden und einen Nachfolger zu bestimmen. Einstimmig wählten die Schützen Alfons Roderfeld jun., den bisherigen Stellvertreter Rudolf Wicks.

Ausführlich ging der neue Kompaniechef auf das Wirken seines Vorgängers ein, der zehn Jahre lang Vorstandsarbeit leistete. Nach einigen Jahren als Ersatzoffi-

zier wählten die Schützen Rudolf Wick 2000 zum Stellvertretenden und 2001 zum Kompanieführer, Seinem zupackenden Wesen verdankt der Süden Änderungen, die heute noch Bestand haben. So beteiligte er sich an der Umsetzung der Vogelstange, sorgte mit dafür, dass im Waldstadion ein Maibaum errichtet wurde und schoss 1999 den Vogel ab. Zur Erinnerung überreichte ihm der Vorstand ein Modell des Maibaums sowie eine Fotokollage, auf der er auf einem Trecker zu sehen ist, hatte er doch unlängst auf dem Hof Müller im Rahmen seiner Abschiedsfeier den "Treckerführerschein" erworben. Wir berichten noch. . thof



Ein Maibaum-Modell sowie Fotos vom "Treckerführerschein" erleichterten Rudolf Wick den Abtritt. • Foto: Franke